

## R&D/TRANSPORTS : Des scientifiques de l'ICube innovent pour la protection des cyclistes

Des scientifiques strasbourgeois du laboratoire de recherche ICube à Strasbourg/67, un projet sous l'égide du CNRS, de l'[UNIVERSITE DE STRASBOURG](#) / **T** : 03.68.85.00.00, de l'ENGEES et de l'INSA STRASBOURG:196727671] / **T** : 03.88.14.47.00, ont mis au point un bandeau pour protéger les têtes des cyclistes. Commercialisé depuis novembre, ce bandeau flexible est la nouvelle protection crânienne des cyclistes. Une innovation qui interpelle certains Strasbourgeois, que ce soit pour son esthétisme ou pour son efficacité pour le dessus du crâne -ou vertex - non couvert par l'invention. Si le bandeau de protection séduit aussi les skieurs et les surfeurs, son succès est encore timide. Vendu près de 50€ sur Internet, il ne s'en écoulé qu'un peu plus de mille exemplaires en six mois.

[www.icube.unistra.fr](http://www.icube.unistra.fr)